

Vorwort zur 3. Auflage

Mit entsprechendem Respektabstand zur „großen“ *Praxis der Konzernrechnungslegung* liegt nun auch die „kleine“ *Konzernrechnungslegung kompakt* nach der aktuellen Rechtslage vor. Dies betrifft natürlich insbesondere das RÄG 2014 zum UGB, aber auch zahlreiche kleinere Anpassungen nach IFRS.

Die Zielsetzung des Buches besteht nach wie vor darin, ein Lehrbuch zur Verfügung zu stellen, das allen Studierenden die Grundlagen der Konzernrechnungslegung vermittelt. Zu diesen Grundlagen zähle ich nunmehr auch den stufenweise erfolgenden Erwerb und die Grundlagen zur Erstellung der Konzerngeldflussrechnung, sodass diese ebenfalls mit Beispielen erläutert werden.

Wer tiefer in die Materie eindringen möchte oder in der Praxis einen Konzernabschluss erstellen muss, dem sei weiterhin die *Praxis der Konzernrechnungslegung* empfohlen.

Christoph Fröhlich